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Care colleghe, cari colleghi 
Nella suggestiva cornice di Trieste, l’8 e il 9 Giugno, si è svolta la 34°Assemblea 
elettiva del GIAU. 
A differenza delle Assemblee passate, questa di Trieste è stata caratterizzata da 
una presenza più numerosa e attiva di colleghi. E’ un fatto questo da 
considerare come conseguenza di un duro e attento lavoro che c’è stato per 
convincere i colleghi dell’importanza dell’evento. 
In una logica democratica e trasparente, come si conviene tra persone che 
fanno associazionismo,un gruppo di colleghi ha manifestato il forte desiderio di 
cambiamento e rinnovamento. 
Dopo un attento e sentito dibattito, l’Assemblea ha votato per il rinnovo delle 
cariche. 
Per la prima volta nella storia del GIAU e forse anche nel panorama di tutti i 
gruppi agenti italiani, il nuovo Presidente è una donna di 37 anni, la dott.ssa 
Irene Capozucca, di Civitanova Marche (MC). Si consideri questo fatto un valore 
aggiunto in sé. 
Il nuovo direttivo è così composto: 
Irene Capozucca – Presidente 
Giorgio Mezzadri- Vicepresidente 
Massimiliano Benacquista – Segretario 
Fabio Buttafuoco – membro della Giunta esecutiva 
Federico Adorni Fontana – membro della Giunta Esecutiva 
Gianluca Costantini – Consigliere 
Umberto La Gatta – Consigliere 
MariKa Grassi – Consigliere 
Michelangelo Gargiulo - consigliere 
 
Si è consapevoli del fatto che il rinnovamento deve partire da nomi e volti nuovi 
ma questo lo si deve considerare soltanto come un punto di partenza. 
Ora sono necessarie idee, proposte, dialogo con la Mandante,dialogo tra i 
colleghi, più partecipazione, più attenzione per il territorio. 
L’intenzione dell’attuale gruppo dirigente è quello di continuare nella ricerca di 
nuove adesioni, di riprendere il dialogo con la Compagnia e con spirito 
costruttivo e propositivo fare il bene e l’interesse dei propri associati. 
All’ordine del giorno vi è anche la delicata e difficile questione della modifica del 
nostro Statuto. 
Sono necessari dei radicali cambiamenti. Il nostro Statuto ha bisogno di regole 
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chiare e certe per tutti. 
Ha bisogno di più trasparenza, più coinvolgimento e più rappresentatività. 
Si ha altresì la necessità di migliorare il nostro sito considerandolo un 
importante strumento di comunicazione e partecipazione. 
Continueremo a fare e realizzare ciò che è stato fatto nel passato perché siamo 
convinti che i colleghi che in questi anni hanno dato tanto al gruppo, devono 
continuare a dare il loro contributo fatto di esperienza e competenza. 
Si è consapevoli del difficile momento che il nostro settore sta vivendo ma con 
la stessa consapevolezza si è pronti a fare del proprio meglio. 
Vi salutiamo e Vi auguriamo buon lavoro 
A presto	  
	   	   	   	   	   	   Il	  Direttivo	  
	  


